

LES EXPOSITIONS. — Au cours des dernières années, le Canada a participé à plusieurs grandes expositions internationales. A chacune d'elles il a remporté de brillants succès.

Partie de ces derniers étaient certainement dus à l'organisation supérieure du service chargé de présenter les produits de notre pays.

L'Honorable Sydney Fisher avait eu l'idée d'instituer un service permanent des expositions. Ce service, établi en 1900, fut confié à M. Hutchison qui le dirigea en qualité de commissaire. La première exposition qu'il eut à organiser fut l'exposition internationale de Paris en 1900.

Notre pays, dont les produits, les ressources et l'étendue semblaient encore ignorés en France fut une des révélations de la grande exposition. On fut émerveillé de nos ressources nombreuses et de la façon dont elles avaient été mises en valeur si rapidement. Le Canada occupait un vaste pavillon divisé en nombreuses et complètes sections comprenant les produits minéraux, les bois, les fruits, les légumes, les céréales, les produits alimentaires, etc.

Depuis 1900 notre pays a figuré aux expositions de Buffalo, en 1901, de Wolverhampton, en 1902, où le Canada était le seul pays officiellement représenté ; à celle de Cork, de Saint-Louis, du Japon, de Liège et de Milan. Partout le Canada sut se classer au premier rang.

Lors de l'exposition de Milan, le Ministre avait eu l'heureuse idée d'adjoindre à son commissaire le président de notre Chambre, M. C. H. Catelli. M. Catelli, d'origine italienne, et établi depuis longtemps au Canada dont il connaît à fond les ressources, semblait tout désigné pour représenter le Canada en Italie. Son intervention fut d'un grand secours et contribua puissamment au succès de l'exposition canadienne en Italie.

Le Canada a depuis figuré avec son succès accoutumé à l'exposition qui vient d'être tenue récemment à Dublin, Irlande.

Le résultat immédiat de la participation du Canada à ces différentes expositions a été de faire connaître notre pays à l'étranger sous son véritable aspect. On a pu se rendre compte de l'étendue de notre production agricole, de la fertilité merveilleuse de notre sol, de la richesse de nos gisements miniers et de nos immenses forêts, ainsi que de l'activité et du développement de notre production industrielle. Le Ministère de l'Agriculture peut revendiquer à bon droit l'honneur d'avoir placé le Canada au rang qui lui était dû parmi les nations.